

# Presseeinladung / Ankündigung



22. Februar 2023

## Nachhaltigkeitskongress für die Region Stuttgart

Perspektiven für einen zukunftsfähigen Wirtschaftsraum

Hospitalhof, Stuttgart, 03.03.2023, 09:30–16:30 Uhr

Sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter,

die Region Stuttgart ist eine der führenden Wirtschaftsregionen in Deutschland. Gilt dies auch hinsichtlich der notwendigen Transformation in Richtung Nachhaltigkeit?

Expertinnen und Experten aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft diskutieren beim **ersten Nachhaltigkeitskongress für die Region Stuttgart** über Zukunftstechnologien der Dekarbonisierung, über erneuerbare Energien und Kreislaufwirtschaft – regional und überregional. Ex-Minister und Geschäftsführer der Handwerkskammer Region Stuttgart **Peter Friedrich** spricht zur Rolle des Handwerks in der nachhaltigen Transformation. Beispielhaft stellt Susanne Hartlieb des Ditzinger Werkzeugmaschinenherstellers **Trumpf** die Schritte, Hürden und Erfolge der unternehmenseigenen Klimastrategie vor. Weitere Themenforen beleuchten den Finanzmarkt als Katalysator und soziale Aspekte der Nachhaltigkeit. Alles dreht sich um die Frage: **Wie kann die Region Stuttgart nachhaltiger werden?**

Der Kongress wird von der Evangelischen Akademie Bad Boll in Kooperation mit der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH und dem Dialogforum der Kirchen in der Region Stuttgart veranstaltet.

Detaillierte Informationen zum Programm und zu den Referierenden finden Sie unter:

<https://www.ev-akademie-boll.de/tagung/620623.html>

Wir laden Sie herzlich zur Teilnahme und Berichterstattung ein und freuen uns über eine Ankündigung dieser Veranstaltung: **„Nachhaltigkeitskongress für die Region Stuttgart. Die nachhaltige Region Stuttgart – Perspektiven für einen zukunftsfähigen Wirtschaftsraum.“, 03. März 2023, Hospitalhof, Stuttgart.**

Gerne nehme ich Ihre Anmeldung und/oder Interviewanfrage per Mail oder telefonisch entgegen.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Bergholz

Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Evangelische Akademie Bad Boll | Akademieweg 11 | 73087 Bad Boll

Telefon: 07164 79-312

[alexander.bergholz@ev-akademie-boll.de](mailto:alexander.bergholz@ev-akademie-boll.de)

**begegnen. begeistern. bewegen.**

Die Evangelische Akademie Bad Boll bietet Veranstaltungen in den Bereichen Gesellschaft, Politik, Kultur, Wirtschaft und Kirche und führt Menschen, Gedanken und Positionen zusammen. Zentrales Anliegen ist, Menschen zu inspirieren, zu vernetzen und neue Ideen hervorzubringen. Die größte, 1945 gegründete Akademie in kirchlicher Trägerschaft in Europa ist gleichzeitig die älteste kirchliche Akademie Deutschlands.